

Mon groupe de musique - 1/1

Vous connaissez les Red hot chili peppers, Nirvana, Métallica, les Beatles mais vous ne connaissez pas Riff ? Voici un moyen de combler vos lacunes musicales !

RIFFT voilà le nom de mon groupe de musique formé avec des amis depuis un peu plus d'un an maintenant !

D'abord Manu puis Vince et moi puis ferd, baptiste et finalement Harold. Ce sont les membres du groupe RIFFT

RIFFT ? Mais pourquoi RIFFT ?

Explications :

1) un riff en terme musical c'est une séquence, une mélodie (a la guitare par exemple) qui est la base rythmique du morceau et peut être le support de la mélodie (le chant), bon si ce n'est pas très clair je vais illustrer mes propos :

Quand tu t'habilles tu mets d'abord ton caleçon avant ton pantalon, idem pour tes pieds, tu mets d'abord tes chaussettes avant tes chaussures, enfin je pense... Sinon vive l'odeur !

Et bien là c'est pareil, un riff est un support musical, la base d'un chanson.

2) Pourquoi dans ce cas là, y a-t-il un T après riff ?

Et bien en fait un riff est une faille abyssale en géologie et qu'avec manu (le guitariste du groupe) on aimait beaucoup ce mot, d'où la l'équation **riff+T=Riff**

3) Mais ça va plus loin que ça : RIFFT sont aussi les initiales pour :

Rage is filling four thoughts ce qui signifie littéralement *la rage est liée à 4 pensées* , autrement dit, nous sommes quatre à être en colère.

En colère ? Bien oui en colère ou plus exactement énervés contre le lycée où nous sommes parce que les mauvaises notes pleuvaient à cette époque et ça devenait un vrai calvaire !!

4 ? Bien oui parce que à cette même époque (celle où on a trouvé le nom du groupe) on était 4 (ça à changer par la suite "voir site) !!

Voilà pour le nom du groupe

pour le reste : l'histoire du groupe, les membres, nos compositions (elles n'y sont pas encore pour l'instant) et nos liens c'est sur notre modeste site :

<http://monsite.wanadoo.fr/rif4t>

il ya également un forum de musique dessus (dans les liens) et nous aimerions le faire vivre avec des internautes qui souhaitent bavarder tout simplement.

Pour l'instant il n'y a pas grand monde même personne en fait pour être franc (on vient de l'ouvrir) et on compte sur vous pour le faire vivre (un sujet lancé, quelques réponses au début et hop le forum est lancé, ce serait génial !!!)

Notre site est simplement un encouragement à jouer de la musique et sert a réunir une petite communauté autour de la musique dans le forum.

On compte sur vous !!!